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会会 長長 挨挨 拶拶  

会長 加藤義明 
 毎年正月には、商売繁盛を願って京

都の伏見稲荷にお参りに行きますが、

10 年位前から伏見稲荷の他に１ヵ所

だけ、京都の名所、清水寺とか、二条

城や金閣寺など見に行くことにして

います。去年は月桂冠や黄桜といった

日本酒で有名な伏見に行き、旅籠
は た ご

寺田

や(寺田屋騒動、文久 2 年(1862))を見

て来ました。今年は壬生寺の近くにあ

る旧新撰組屯所の八木家住宅を見て

来ました(入場料 1,000 円、抹茶菓子

付)。八木家は壬生の郷士で壬生村き

っての旧家で、文久 3 年(1863)、将軍

家茂の上洛の警護のため集められた

浪士組、後の新撰組の宿舎の 1 つとし

て使われた所です。新撰組は発足当初

10 数名だったそうで、初代局長芹沢

鴨らの暗殺(文久 3 年 9 月)、池田屋事

件(1864)など激動の中、隊士の増員に

伴い、手狭となり西本願寺に屯所を移

転するまでの 3 年間、八木家は屯所と

して使われたとのことです。来年はど

こに行こうかと思っています。京都は

見る所がたくさんありますね。 

友情と奉仕の灯を 
ス マ イ ル ボ ッ ク ス 委 員 会 

★誕生日おめでとうございます★ 
加藤一誠君 62 才の誕生日家族全員

13 人で、平湯のスキー場で過ごし

ました。 
長井義夫君 
 

卓話者紹介 
副S.A.A. 中山 章 

 私の 30 年来の友人です。中日新聞

で広告の仕事をされており、現在は中

日アド企画(株)でブエナビスタ中部地

区プロモーション推進室室長をされ

ています。宜しくご静聴お願い致しま

す。 
 

前 例 会 の 記 録 

平成１９年１月１６日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング]我等の生業 

[ゲスト]ブエナビスタ 

中部推進室室長 田立富夫様 

[ビジター]平岩共代様 

（東京恵比寿ＲＣ） 

[出席]会員総数42名 

（出席免除0名、猶予1名） 

本日出席 22名 53.66％ 

[行事] 会長挨拶 食事 幹事

報告 委員会報告 ニコボック

ス報告 

[卓話]『映画業界について』 
ブエナビスタ中部推進室室長 

田立 富夫様 
担当 S.A.A.

本 日 の 予 定  

第７６９回 

平成１９年１月２３日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[行事] 

中間クラブアッセンブリー  
担当 幹事 

次 回 予 定 

第７７０回 

平成１９年２月６日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[行事]卓話 

担当 国際奉仕委員会
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卓 話 

『映画業界について』 
卓話者 ブエナビスタ中部推進室長 田立富夫様 
※卓話はホームページの卓話集へ掲載しています。 
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